

WARTA

Polisi Sampaikan Himbauan kepada Satpam Perumahan Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 12, 2023 - 01:04



Polisi Sampaikan Himbauan kepada Satpam Perumahan Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu,-- Kepolisian Sektor Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sambang dialogis di perumahan warga di Kecamatan dan Kabupaten Indramayu, Rabu (12/07/2023).

Dalam kesempatan tersebut petugas kepolisian melakukan tatap muka dengan Satpam perumahan untuk menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas guna meningkatkan sistem keamanan di perumahan yang mereka jaga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menyampaikan bahwa Satpam memiliki peran yang sangat vital dalam mencegah tindak kejahatan dan menjaga keamanan di perumahan.

Beliau menekankan bahwa Satpam harus siap siaga, aktif dalam patroli, serta memiliki kewaspadaan yang tinggi terhadap situasi sekitar.

Dalam himbauannya, petugas mengingatkan Satpam untuk menjalin kerjasama yang baik dengan warga perumahan. Hal ini termasuk dalam hal memberikan informasi kepada warga tentang tindakan pencegahan kejahatan dan mengingatkan mereka untuk selalu waspada terhadap orang yang mencurigakan.

Selain itu, petugas juga memberikan arahan mengenai protokol keamanan yang harus diikuti oleh Satpam. Mereka diberi pengetahuan tentang tata cara pengamanan pintu masuk, pemeriksaan tamu yang masuk ke perumahan, serta penanganan situasi darurat atau kejadian tak terduga.

Lanjut Kapolsek menegaskan bahwa kehadiran Satpam yang profesional, disiplin, dan bertanggung jawab sangat penting dalam menciptakan lingkungan perumahan yang aman dan nyaman.

Pihaknya juga berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan yang serupa kepada Satpam guna meningkatkan kemampuan Satpam dalam menjalankan tugasnya dengan baik.

“Kami juga mengajak masyarakat untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar demi terciptanya suasana yang aman dan nyaman bagi semua penghuni perumahan,” ucap AKP H. Suhendi.